
 

令和 5年度・第 3 回 放送番組審議会議事録 

 

1. 開催年月日   令和 5年 9月 21 日(木曜日) 

2. 開催場所   弊社事務局 

3. 委員出席   委員総数 6名、出席委員数 4名 

(1) 出席委員の氏名  小坂康雄、得上成子、中村真弓、山口隆志 

(2) 欠席委員の氏名  安藤一宏、栗原さつき 

(3) 放送事業者側出席者名 放送事業者 越野 操 

 

4. 議題及び議事の概要、審議内容 

 

はじめに 放送担当より挨拶、審議員委員長より挨拶 

(1) 審議事項  番組について 

(2) 意見交換  番組編成について 

(3) その他事項 今後の放送番組審議会開催日程について 

 

5. 審議機関の答申または意見に対してとった措置の内容 

 

(1) 審議事項 

 

(放送担当より) 

今回の番組は「夢かなえます！PROJECT 格闘探偵団さとし道場」です。特別番組として、8 月 10 日

（木）夜 21 時 30 分から 22 時まで放送しました。皆様のご意見をどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

(番審委員より) 

初めての試みの番組だが、とても良かった。これまでのこしがやエフエムにない、ジャンルでよかっ

た。 

 

（番審委員より) 

すでに終えたプロレスの試合を、その試合に出場した選手を解説者、実況をパーソナリティが行う企

画がとても素晴らしい。また、プロレスの街復活と思えるほど興奮した。 

 

(番審委員より) 

プロレスを見たことがないが、臨場感が伝わった。解説者の選手へインタビューし、プロレスの良さ

などを知れて、飽きずに聴けた。 

 

(番審委員より) 

リングの当たる音、会場のやじ、選手の息など、入るともっとよかった。 

 

(放送担当より) 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

(2) 意見交換 



- 2  - 

 
令和 5 年度 株式会社エフエムこしがや CFM 第 3 回番審 

 
 

 

(放送担当より) 

7 月度からの番組改編について、担当者から説明。審議委員の皆様から、ご意見をよろしくお願いい

たします。 

 

(番審委員より) 

土曜日の再放送はとてもいい。日頃仕事をしているので日中の雰囲気もわかるし、祝日の日に、これ

までよりスムースに番組を聴けた。 

 

(番審委員より) 

緊急告知防災ラジオの受信感度がよく、日中の放送も聴くようになり、情報満載な内容が毎日放送さ

れていて、地元密着と取材力に感動した。 

 

(番審委員より) 

イベントの開催が増えたことで、ラジオ放送内容の充実化が図れている。これからも足を使った取材

は必須だと感じた。 

 

(番審委員より) 

番組表を置いてもらっているお店紹介のコーナーはいい。また、パーソナリティの個性が出ている番

組も増えて、ラインナップが楽しい。 

 

(放送担当より) 

大変貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

(3) その他事項・今後の放送番組審議会開催日程について 

 

次回は 令和 5 年 11 月 16 日(木) 10：00～ 

次々回は 令和 5 年  1 月 18 日(木) 10：00～ 

上記の通りご予定ください。 

 

 

6. 審議機関の答申または意見の概要の公表 

 

公表の方法  ■ 放送事業者が行う放送(放送番組審議会が、必要とした場合に限る。) 

■ 当該事項を記載した書面の放送事業者の本社への備置き 

■ 放送事業者の電子公告(https://koshigayafm.co.jp/)で行なう。 

公表の内容 上記 1.3 の人数及び 4 から 6 までの事項 

公表年月日 令和 5 年 9 月 30 日 

 

 

7. その他参考事項 

特に無し 


